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Haftungsbeschränkung/Limitation of Liability/Sorumluluğun Sınırlandırılması 

Die Kanzlei haftet nicht für telefonisch abgegebene Erklärungen, es sei denn, sie sind schriftlich bestätigt 
worden. 

Die Haftung der Rechtsanwälte der Kanzlei wird im Rahmen ihrer Tätigkeit für den Fall jeglicher 
Fahrlässigkeit, sowie soweit rechtlich zulässig, der Höhe nach auf den Betrag beschränkt, der den 
Rechtsanwälten bei einer Haftungsinanspruchnahme aus der für einen jeden Rechtsanwalt mit einer 
Versicherungssumme von € 1.000.000,- (in Worten: Euro eine Million) im Einzelfall und einer 
Jahreshöchstleistung von € 2.000.000,- (in Worten: Euro zwei Millionen) abgeschlossenen 
Berufshaftpflichtversicherung für Vermögensschäden zufließt. 

Die Kanzlei ist bereit, auf Kosten des Auftraggebers eine höhere Haftpflichtversicherung abzuschließen. 

Die Kanzlei haftet nicht für die Handlungen von Dritten. Dritte in diesem Sinne sind auch solche 
Rechtsanwälte, die für die Kanzlei als „of counsel“ tätig und als solche in den einschlägigen, von der Kanzlei 
zu verantwortenden Medien bezeichnet sind. 

Die Kanzlei haftet nicht für Tatbestände, die sich aus Sicherheitslücken im E-Mail-Verkehr ergeben. 

Die Kanzlei haftet nicht für entgangenen Gewinn. 

The Law Firm shall not be liable for any telephone statements made by its lawyers or other employees unless 
confirmed in writing.   

The liability of the lawyers of the Law Firm arising from any case of negligence as admitted by law shall be 
limited to the maximum amount to which the lawyers shall be entitled to claim against their professional 
liability insurance covering pecuniary loss caused by each lawyer, which is € 1.000.000,- (in words: Euro one 
million) per individual case, limited to  an annual maximum of € 2.000.000,- (in words: Euro two million). 

On the request and on the expenses of the Principal the Law Firm covenants to purchase an additional 
professional liability insurance covering pecuniary loss exceeding the aforementioned amounts. 

The Law Firm is not liable for acts and declarations of any third persons, including “of counsels”. 

The Law Firm is not liable for circumstances arising from leaks in the e-mail correspondence. 

The Law Firm is not liable for the loss of profit. 

Avukatlık bürosu, avukatlarının veya diğer çalışanlarının telefonda vermiş oldukları beyanlardan, bu beyanlar 
yazılı olarak teyit edilmediği sürece sorumlu değildir. 

Avukatlık bürosu, üçüncü kişiler tarafından yerine getirilen faaliyetlerden sorumlu olmamakla birlikte, 
bunların seçimi bakımından kasıt ve ağır ihmalinden sorumludur. Avukatlık bürosuna bağlı avukatların basit 
ihmalleri halinde sorumluluklarına gidilebilecek olan miktar azami olarak, mesleki sorumluluk sigortasının 
malvarlığına gelen zararlar için öngördüğü ve her bir avukat için tek bir olayda 1.000.000,- € (yazıyla: bir 
milyon Euro) ve bir yıl içinde 2.000.000,- € (yazıyla: iki milyon Euro) olan tutarlar ile sınırlandırılmıştır.  

Avukatlık bürosu, müvekkilin talebi üzerine yukarıda anılan tutarların üzerinde ek bir mesleki sorumluluk 
sigortası yaptırabilir. 

Avukatlık bürosunun, kendisi tarafından ‘of counsel’ olarak çalıştırdığı avukatlar dahil olmak üzere diğer 
işbirlik türlerinde bulunan avukatların hareketlerinden dolayı bir sorumluluğu yoktur. 

Avukatlik bürosu kar kayıplarından sorumlu tutulamaz. 


